

A PROPÓSITO DEL DÍA DEL BIBLIOTECÓLOGO

**EN LA ESQUINA DEL SABER,
LOS LIBROS DE COLANTA NO
DAN LECHE, SINO PURA
SABIDURÍA!!**



"Ser bibliotecóloga es una experiencia muy rica en conocimientos. En este trabajo la monotonía no existe, siempre estamos actualizándonos, conociendo temas y libros de interés.

Además, es una carrera donde estamos en permanente contacto con las personas y con otras bibliotecas. Porque, más que prestar libros, ofrecemos ayuda y orientación al usuario.

Nuestro deber es conocer perfectamente el contenido de nuestro Centro, para así ofrecer un excelente servicio".

Los usuarios de La Cooperativa, debemos reconocer el valor de lo que poseemos. Querer y cuidar todo lo que allí existe, porque pocas empresas poseen un rinconcito tan productivo en conocimientos como lo tiene Colanta. Y más aún, si éste resulta ser uno de los centros más actualizados.

Surge una idea!!

Todo comenzó, cuando Gloria Estela Escobar, Jefa de Planeación en 1987, presentó el proyecto para crear el Centro de Documentación de Colanta, pero faltaba alguien que le diera forma. Es cuando llega Marta Arango y se integra como un miembro más de esta gran familia cooperativa.

No existía nada concreto, sólo una especie de mezanina ubicado en lo que era el antiguo salón de capacitaciones y reuniones, hoy la carpintería.

Allí se encontraron viejos y empolvados libros y revistas que conformarían lo que hoy es el Centro de Documentación. Otra gran parte de los libros, estaba en Asistencia Técnica. Entonces se procedió a organizar, seleccionar y reubicar toda la documentación. Así mismo, solicitar un local y buscar un sistema de control de préstamo para todos los usuarios.

Han pasado aproximadamente más de nueve años y hoy, nuestro Centro cuenta con 97 títulos de revistas y 6.036 entre libros y documentos. Gracias a las donaciones, canjes con otras instituciones y a la compra de libros, nuestra Biblioteca es considerada la más actualizada en temas de veterinaria, zootecnia, agricultura, cooperativismo, sector lechero y en otros temas generales.

Nuestro Centro es visitado por estudiantes de distintas universidades de país, por especialistas y por aquellos que se dan una escapadita para consultar trabajos de la universidad, para los hijos, o simplemente, para actualizarse en cualquier tema.

Lograr intercambio de material audiovisual con la Universidad de Antioquia, descentralizar la información a las Plantas, conectarse a Internet, lograr la sistematización total del Centro y establecer redes de información con otras Plantas, son algunos de los proyectos que tiene el Centro de Documentación.

En conclusión, nuestra biblioteca va creciendo y nosotros con ella, su conservación depende de cada uno de nosotros, de nuestro sentido de pertenencia y la colaboración que brindemos para que siga siendo cada vez mejor.

